

Continúa XXI Congreso de la Central de Trabajadores de Cuba



Por: Marianela Samper

La Habana, 22 abr (RHC) Este domingo el vigésimo primer Congreso de los Trabajadores cubanos sesionó puertas afuera de Palacio de Convenciones de La Habana.

Delegados e invitados tuvieron la oportunidad de visitar empresas y sostener encuentros con directivos pertenecientes a sus respectivos sindicatos nacionales.

El de energía y Minas, por ejemplo, recibió a sus 52 delegados en el propio Ministerio y ese fue uno de los primeros visitados por Ulises Guilarte de Nacimiento, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y Secretario General de la Central de trabajadores de la Mayor isla de las Antillas.

Con la representación obrera conversó sobre la importancia de ese sector que agrupa al petróleo, electricidad, la geología y la minería y lo vital de la generación de renglones exportables.

Enfaticó en la necesidad del país de ingresar divisas convertibles y subrayó que se tiene que hacer sustentable la producción petrolera, rubro que ocupa el primer lugar en la factura de importaciones de la nación con casi 3 mil millones de dólares.

Ulises Guilarte, opinó de las características de este encuentro sindical en el contexto actual en que estamos desarrollando la economía del país - dijo - requiere de un nivel de argumentos, razones y preparación para poder debatir de manera amplia con nuestras bases sindicales, lo que considero hoy la contribución más importante que pueda hacer el movimiento sindical.

Acotó que si la economía del país se ha convertido en batalla estratégica, el trabajador es el actor que desde las bases asegura su cumplimiento. Por tanto sus representantes tienen que venir a expresar las demandas de esos colectivos, exponer sus preocupaciones, insatisfacciones, pero sobre todo regresar a la base dotados de las proyecciones de la manera en que estos ministerios y organizaciones superiores tienen diseñado en sus proyecciones cumplimentar esa batalla económica.

“Ese será el aporte principal, es la manera en que podemos materializar el llamado que ha hecho la dirección del país en un momento como este. Llevar a la base optimismo, seguridad, compromiso, y que podemos continuar avanzando”, enfatizó el dirigente sindical.

En un centro de convenciones del ministerio de energía y minas, del capitalino municipio de Regla, los delegados al congreso por la Unión Cuba Petróleo, intercambiaron con directivos de su Organización Superior de la Economía, OSDE.

Juan Torres Naranjo, presidente, ofreció información general de los planes para el presente año, explicó la importancia de cumplir además con el encargo estatal que este sector prioriza la producción de hidrocarburos y la reparación de tanques de almacenamiento, las exportaciones, la sustitución de importaciones y las inversiones.

La jornada incluyó el encuentro con Raúl García Barreiro , ministro de Energía y Minas, quien evacuó algunas preguntas de los afiliados sobre temas más reiterados en el proceso de asambleas previas al Congreso desde la base.

Se refirió además a la estructura, las políticas que deben cumplimentar cada una de las ramas del sector, en todos sus respectivos planes técnico – económicos, las políticas públicas, el encargo estatal y perspectivas de desarrollo

En el caso de CUPET, cumplir el plan, 3,1 millones de toneladas de petróleo y gas, esta agrupación aporta el 38% del petróleo que consume el país.

En la electricidad comentó el titular de energía y minas la política de desarrollo perspectivo con diversas fuentes de energía, como la eólica, bioeléctricas en centrales azucareros y parque fotovoltaicos.

Enfatizó García Barreiro en la búsqueda de nuevos renglones exportables o potenciar los que ya tienen, e incluir los recursos profesionales, eliminar las trabas para hacer más eficiente los servicios a la población y encadenar la empresas estatales, las formas de gestión no estatales y las inversiones extranjeras.

A ello se suma la lucha contra la corrupción, el vinculo con las universidades en proyectos de desarrollo, la disciplina tecnológica y el ahorro.

Al concluir la reunión Luis Ramírez, funcionario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, destacó la participación de los representantes sindicales en trasladar las aspiraciones legítimas de sus colectivos y la disposición de desarrollar la economía.

Insistió en la importancia de hacer un uso más racional de los recursos energéticos y brindar un servicio más eficiente a la población.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/188926-continua-xxi-congreso-de-la-central-de-trabajadores-de-cuba>



Radio Habana Cuba